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Inizia la nuova avventura LATINA PALLANUOTO. Dopo i nobili
anni in A1 e la sofferta rinuncia al titolo nel 2011, nessuno
si è perso d’animo e il duro ma virtuoso percorso ripreso, ha
portato la squadra neroazzurra ai nastri di partenza di una
categoria nuovamente con la A davanti. E’ difatti iniziata la
preparazione del gruppo allargato sotto le direttive del coach
Roberto Tofani, confermato a dirigere il team con l’aiuto del
sempre presente, allenatore di lungo corso Stefano Formica. La
squadra  base  è  costituita  dai  confermati  Emanuele  Mauti,
Antonio Falco, Giovanni Barberini, Tullio Apicella, Daniele
Simeoni, Marco Aiello, dal croato Bruno Sabioni, e dai nuovi
arrivi Mario Bonito (provenienza Vis Nova A1), Marco Parisi
(provenienza Nuoto Catania A2), Daniele Priori (provenienza
Salerno A2) e Mimmo Mattiello (decano del gruppo con trascorsi
nel Posillipo in A1).  A questi atleti lo staff tecnico, in
sintonia con la politica societaria, ha aggiunto un rampante
manipolo di giovani atleti dai 16 ai 18 anni che hanno le
potenzialità di essere la squadra del futuro: Luca Prosseda,
Vincenzo Caracuzzi, Edoardo Vitale, Michele Ferraro, Leonardo
Marini,  Marzocchi,  Pierpaolo  Fava,  Paolo  Meccariello,
Giancarlo Zilli, Giorgio De Bonis, Edoardo Schettino, Andrea
Di  Russo,  Alessandro  Gargani,  Alessandro  Talese,  Davide
Scialdone.

Questa sinergia sarà il vero carburante per la nuova macchina
Latina pallanuoto. L’esperienza unita all’esuberanza talvolta
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sbarazzina dei giovani atleti sarà il valore aggiunto che lo
staff  tecnico  cercherà  di  mettere  in  vasca  partita  dopo
partita. La società ha voluto tutto questo per tenere alto il
nome  di  Latina  ma  parimenti  farlo  senza  stravolgimenti
radicali, con una lente di ingrandimento vigile su alcuni
giovani emergenti dell’effervescente vivaio neroazzurro.

IL COMMENTO DI FRANCESCO DAMIANI
" È' partito la terza fase della Latina
Pallanuoto,  dopo  l'avvio  del  secondo
ciclo, così lo abbiamo chiamato nel 2011,
dove,  rinunciando  al  titolo  di  A1  per
problematiche  di  spazi  acqua  ed
ambientali,  siamo  ripartiti  dalla  base

ovvero, il settore giovanile che, tra l'altro, in quell'anno
fu depredato da un'altra Società che oggi non è più presente
su Latina, dalla serie C e da tutti coloro che scelsero di
credere al nostro umile progetto. In cinque anni i risultati
sono stati straordinari, il settore giovanile si è ampiamente
sviluppato,  è'  nato  il  settore  femminile  arrivando  a  tre
formazioni e partecipando al Campionato Nazionale di serie B
ed alle semifinali NAzionali under 15 e poi le vittorie della
prima squadra che in soli cinque anni ha scalato tre categorie
per approdare alla serie A.
Da  qui  parte  il  terzo  ciclo  della  Società  che  si  pone
l'obiettivo  di  mantenere  la  serie  A  e  far  crescere,  nei
prossimi tre anni i nostri giovani e, sperare in un impianto
natatorio coperto che ci possa riportare in serie A1.
Ritengo che gli atleti che compongono la nuova formazione sono
tutti di livello, i nuovi acquisti di grande prestigio per
capacità e grande esperienza. Abbiamo volutamente lasciato due
posti liberi per le convocazioni che Mister Tofani farà ogni
fine  settimana,  due  posti  dedicati  ai  nostri  giovani  più
meritevoli ed in forma. Chiaramente la rosa dei giovani scelta
oggi dal tecnico è' composta da una rosa ampia che potrà
essere integrata o sostituita da ragazzi che dimostreranno, la
strada è aperta a tutti.
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Ritengo  che  questa  politica  sia  in  perfetta  linea  con  la
logica di far crescere i giovani di Latina ed aspirare, come
accaduto in serie C ed in B, ad una formazione di atleti di
Latina in serie A..!!
Sono felice del percorso che abbiamo compiuto in questi cinque
anni ma, ora è giunto il tempo di guardare avanti, ancora un
nuovo progetto triennale, nuovi obiettivi e nuovo impegno per
tutti, partendo dal sottoscritto! Un forte in bocca al lupo
per l'avvio della stagione, un benvenuto ai nuovi acquisti ed
un  caloroso  in  bocca  al  lupo  ai  ragazzi  selezionati  dal
settore  giovanile,  voglio  dire  loro  che,  hanno  la  grande
opportunità  di allenarsi con atleti esperti, ora tocca a loro
guadagnarsi un posto in prima squadra!!"


